

2017年4月3日

報道関係各位

東京都千代田区霞が関3-2-5 霞が関ビル
伊藤忠テクノソリューションズ株式会社
代表取締役社長 菊地 哲

CTCグループは、4月1日付けで238名（単体：124名）の新入社員を迎えました。
本日の入社式での社長メッセージを以下の通りご紹介します。

ITの可能性に挑み豊かな社会を目指すために

皆さん、入社おめでとうございます。伊藤忠テクノソリューションズ（以下CTC）グループを代表して皆さんの入社を心から歓迎いたします。

2050年の日本の人口は、それまでの40年間で3,000万人以上減少し1億人を下回ると予測されています。それほどの規模で働き手が減る事態を解決できるのは、これから皆さんの仕事になるIT以外にはなく、ITの力が極めて重要となります。

IT業界は新たなステージに向かって新技術の開発を加速させており、世の中を大きく変えてしまうような可能性に、多くの企業が関心を寄せています。コンピュータの処理能力は年々飛躍的に向上しており、これから数年の間に人間の脳に追いつき、2045年にはコンピュータの能力が人類を超えるSingularity（技術的特異点）の到来も予測されています。今後劇的に変化する可能性に満ちた時代をCTCで皆さんと共に過ごしていけることはとても幸せなことです。

ITの使い方次第で社会は良くも悪くも変わります。ITがいかに進化しようとも、それを活かすのは「人」です。皆さんの活躍の場は今後ますます広がっていくと思いますが、CTCグループの判断軸は自分たちの使命「明日を変えるITの可能性に挑み、夢のある豊かな社会の実現に貢献する」ことだと強く認識してください。豊かな社会の実現のためにITを使う、我々はこのために存在するのです。

その上で会社は、朝型勤務やスライドワーク、時間単位有休、モバイルワークなどの制度を整え、「働き方変革」を実践しています。社員がそれぞれの生活にあわせて多様な働き方を選択できる職場づくりと、新しい技術に取り組む姿勢を含め、柔軟で機敏な働き方の推進です。

これらを踏まえ、まずは配属された分野で誰もが認めるプロフェッショナルを目指してください。どのような分野に配属されたとしても、担当した分野で周囲にもお客様にも認められる存在になった時、社会人としての次のステップへの道が拓けます。これからが本当の勉強です。壁にぶつかってしまった時はとにかく先輩、上司に相談してください。会社はチームプレーの場であり、皆さん一人ひとりの悩みは組織の悩みです。約8,000人の先輩が皆さんと一緒に仕事ができることをとても楽しみにしています。恐れることなく新しいことに挑戦し、新しい仲間の中に飛び込んで来て下さい。

以上

<本件に関する問い合わせ先>

伊藤忠テクノソリューションズ株式会社 広報部

Tel : 03-6203-4100 / E-Mail : press@ctc-g.co.jp